

Sujet : [INTERNET] Enos- NON au parc éolien de Saint Bon

De : > enos51contact (par Internet) <enos51contact@gmail.com>

Date : 14/10/2022 à 22:13

Pour : ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur

Je souhaite ici exprimer mon opposition à ce nouveau parc éolien à Saint Bon dans la Marne.

« Arrêtons le saccage du Sud-Ouest Marnais » comme le dit mon site « assom51.fr ».

Vous pourrez y trouver le résumé de la lutte de ce coin tranquille de la Marne où nous venons nous ressourcer à chaque week-end ou vacances. Depuis 2015 où j'ai entendu parler d'un parc éolien dans mon village des Essarts lès Sézanne pour la première fois, j'ai fait connaissance de ce monde de promoteurs insatiables qui se moquent des riverains, trompent les agriculteurs pour les inciter à signer des baux léonins pour eux et toute leur descendance sans qu'ils en soient vraiment avertis à la signature. Les communes espèrent de leur côté des retombées financières qui ne sont pas toujours au rendez-vous.

Nous sommes en ce moment à un projet de parc éolien par village quand ce n'est pas deux (par exemple Les Essarts le Vicomte, Nesle la reposte) ou même trois à la fois (par exemple à Charleville (51)) à une dizaine de km de Saint-Bon.

Quant aux enquêtes publiques elles sortent toutes en même temps : Rieux, St-Bon, Champguyon, La Forestière, ... pour les plus proches. Cela montre bien l'absurdité de la situation qui conduit à l'exaspération des riverains.

Les études d'impact négligent le plus souvent ces informations de concomitances. Les photomontages oublient de les inclure.

Que feront les touristes ou les acheteurs de maisons en campagne quand nous serons ainsi envahis ?

Et tout cela pour une Energie intermittente de facteur de charge d'à peine 25%. Il faut la remplacer par des installations de gaz. Où est l'Énergie Verte alors qu'annoncent les promoteurs éoliens ?

La Forêt de Traconne pourtant très proche n'est pas citée dans le dossier, alors qu'il s'agit d'une zone protégée, contenant des animaux remarquables.

L'environnement est-il notre priorité ?

Merci, Monsieur le commissaire enquêteur d'entendre notre détresse et de nous protéger d'une telle saturation en refusant la construction du Parc éolien de Saint Bon.

Assom51.fr

Enos, les Essarts lès Sézanne